

Überregionale Veranstaltungen, Donnerstag, 2. Juni 2022

Stadt der Kinder

In diesem Jahr nehmen das Polizeipräsidium Frankfurt am Main und das Netzwerk gegen Gewalt – Regionale Geschäftsstelle Frankfurt am Main die Kinderrechtskampagne „Stadt der Kinder“ zum Anlass, um am 02.06.2022 mit einer Veranstaltung auf die Kinderrechte, insbesondere auf das Recht „Schutz vor Gewaltanwendung und Misshandlung“ aufmerksam zu machen.

Miriam Zeleke, Hessische Beauftragte für Kinder- und Jugendrechte, stellt die Geschichte der Kinderrechte sowie deren Bedeutsamkeit vor. In ihrem Vortrag wird sie zudem erläutern, weshalb die Kenntnis der Kinder über ihre Rechte auch ein Beitrag zur Gewaltprävention sein kann.

Im Anschluss sind alle Teilnehmer eingeladen, sich im Rahmen des **Markts der Vernetzung** mit verschiedenen lokalen Akteuren u. a. dem Team des Kinder- und Jugendschutzes der Stadt Frankfurt am Main, dem Kinderbüro der Stadt Frankfurt am Main und der Jugendkoordination des Polizeipräsidiums Frankfurt am Main auszutauschen und einen Überblick über Präventionsmaßnahmen zu bekommen.

Nähere Informationen und die Möglichkeit der Anmeldung finden Sie unter <https://netzwerk-gegen-gewalt.hessen.de/veranstaltungen/stadt-der-kinder-kinderrechtskampagne>